

DPRD Balikpapan Gelar Acara Halal Bihalal 1443 Hijria

Kaltim - BALIKPAPAN.KINERJA.CO.ID

May 9, 2022 - 15:32



Caption : Halal Bihalal Digelar Diruang Paripurna DPRD Balikpapan

BALIKPAPAN - Pada bulan Syawal mengawali masuk Kantor pasca libur dan cuti bersama Idul Fitri 1443 Hijriah/2022 Masehi, Keluarga Besar DPRD Kota Balikpapan menggelar Halal Bihalal. Acara dihadiri Pimpinan, Anggota, Sekwan dan Staf Sekretariat DPRD Senin (09/05/21)

Mengawali acara halal bihalal dibuka dengan sambutan ketua DPRD Kota Balikpapan H. Abdulloh dalam sambutannya mengucapkan Taqqaballahu Minna Wa Minkum, Minal Aidzin Wal Faidzin Mohon Maaf Lahir dan Batin atas khilaf dan salah, baik dalam bertutur kata, bersikap maupun bertingkah laku juga permohonan maaf atas nama pribadi dan lembaga DPRD disengaja ataupun tidak disengaja. Tegur Ketua DPRD Balikpapan H. Abdulloh

“Pada kesempatan acara halal bihalal ini kita mempunyai kesempatan saling maaf memaafkan, selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijria” Ucap ketua DPRD Abdulloh. S.Sos

Disela sela sambutannya Ketua DPRD Balikpapan Abdulloh juga menyampaikan ucapan selamat kepada Sekertaris Dewan Irfan Taufik yang dilantik pada tanggal 28/04/2022 bulan lalu oleh Walikota Balikpapan H. Rahmad Mas’ud SE. ME



"Semoga Irfan Taufik selaku Sekwan yang definitif dapat menjalankan tugas dengan sebaik baiknya" Ungkap Ketua DPRD Abdulloh. S.Sos

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Sabaruddin, P.S.S juga menyampaikan ucapan, Taqqaballahu Minna Wa Minkum, Minal Aidzin Wal Faidzin Mohon Maaf Lahir dan Batin Mohon maaf Lahir dan batin.

Tak lupa diapun memberikan ucapan selamat kepada Irfan Taufik sebagai Sekwan yang definif dan memberikan wejangan kepada Sekwan yang baru Irfan Taufik agar dalam melaksanakan tugasnya penuh semangat, karena tanggung jawab dan beban ada dipundak dimana Sekwan sebagai nahkoda, diperlukan kerjasama dan koordinasi baik anggota, staf DPRD dan juga wartawan. Tegur Wakil Ketua DPRD Sabaruddin, P.S.S

Selanjutnya acarapun ditutup dengan pembacaan Doa serta ramah tama seluruh anggota, Staf DPRD Balikpapan dan Wartawan serta menikmati hidangan yang telah disuguhkan.(fbn)